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Monats-Channeling 

Juli 2018 

Engel  der Fülle 

 
Du geliebtes Licht, du bist bereit für meine Botschaft, denn ich bin der Engel 
der Fülle, die Fülle die auch ruht in dir. Ich kann sie sehen und du oftmals 

nicht.  

 

Fülle, lass dir einmal die Energie dieses Wortes in dir zergehen. Glaube mir, 

wenn ich der Engel der Fülle komme, dann wird es wahrlich Zeit dass du 

erkennst, was für eine große Kraft, was für ein großes Licht in dir ruht und dass 

du unaufhörlich bist verbunden mit Lichtkräften, viel mehr als dir bewusst ist, 

ist um dich. Und ich weiß sehr wohl, dass ihr immer wieder daran zweifelt. 

Und wir können es nicht oft genug wiederholen und euch daran erinnern, ja 

erinnern, denn alles Wissen, alles was ich dir sage, ruht in dir. Ich kann dir 

nichts Neues mitteilen und es ist auch nicht der Sinn dieser Botschaften, die 

ihr oft zu euch nehmt, euch anhört, dass ihr spürt, da wird eine 

Transformationsenergie herüber gebracht über Schwingungen, über 

unsichtbar für euch gesandte Energien. Unsichtbar für eure Augen, für eure 

Ohren, für eure menschlichen Sinne, aber du spürst sie, da gibt es feine 

Antennen in dir, die diese Schwingungen aufnehmen. Und du folgst deiner 

inneren Intuition, deiner inneren Stimme, wenn du dir diese Scheibe, diese 

ihr nennt sie auch CD’s geholt hast oder vielleicht wurde sie dir als ein 

Geschenk dargereicht. Glaubt mir, da geschieht viel mehr, als du dir bewusst 

bist. Warum fühlst du dich sonst angezogen von genau diesen Botschaften? 

 

Weil etwas in dir sagt: „Das tut mir gut, hier kann ich Kraft schöpfen, hier kann 

ich mich aufladen lassen.“  

Und schon oft haben wir euch gesagt, dass es nicht darum geht, die Worte 

genau zu verstehen und einzuordnen, es ist die Energie die transportiert 
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wird, wenn du dich tief darauf einlässt. Und oft ist es für euch Menschen gut, 

wenn ihr die Augen dabei schließt, wenn ihr euch zurück lehnt, eine 

entspannte Haltung einnehmt oder euch auch vielleicht hinlegt. Und du 

musst dir keine Gedanken machen, dass du ja dann vielleicht einschläfst, 

vielleicht ist genau das der Sinn, dass du zur Ruhe kommst. Und wenn du 

schläfst, glaube mir, nimmst du viel mehr auf als wenn du wach bist, denn im 

Schlaf gibst du dich hin, übst du keine Kontrolle aus und deine Gedanken 

kommen einmal zur Ruhe.  

Wissen aufzunehmen ist auch wichtig und ich will dies auch gar nicht 

schmälern, aber Wissen nehmt ihr unaufhörlich auf in dieser eurer Welt. Und 

was sollte ich, der ich heute zu euch spreche, der ich zu dir heute spreche, 

dir schon Neues mitteilen, alles wurde schon gesagt, alles ist in dir, glaube 

mir. Du darfst mir vertrauen, dich hingeben.  

 

Und so bitte ich dich nun auch, dich vollkommen entspannt zurückzulehnen, 

die Augen zu schließen, deine Gedanken zur Ruhe kommen zu lassen und 

dich ein zulassen.  

 

Nimm wahr wie dein Körper entspannt, wie du Anspannung einfach von dir 

abfließen lässt, wie sich dein Schultern entspannen und ganz locker nach 

unten sinken, wie sich dein Bauch entspannt und wie dein Atem im eigenen 

Rhythmus ein- und wieder ausfließt. Und auch dein Gesicht entspannt sich, 

du hast die Augen geschlossen, den Mund vielleicht leicht geöffnet, sodass 

dein Unterkiefer sich vollkommen lockert und ebenfalls entspannt. Denn 

hier haltet ihr oft Spannungen fest, indem ihr sozusagen die Zähne 

zusammen beißt, weil das Leben doch ach so anstrengend ist und weil 

unaufhörlich so viel auf euch einströmt, auch vieles was euch nicht behagt. 

Aber jetzt oh du mein geliebtes Licht darfst du vollkommen entspannen, 

loslassen. Gib dich der Energie des Lichtes hin.  

 

Und dann stell dir einfach einmal vor, dass ein Regenbogen am Himmel 

erscheint, wunderschön anzuschauen, in den herrlichsten Farben, 7 an der 

Zahl die du sehen kannst, aber im feinstofflichen Bereich gibt es noch 

unendlich mehr. Du suchst die Stelle auf, an dem der Regenbogen den Boden 

berührt, und dann siehst du ihn zu deinen Füßen, das strahlend bunte Licht.  
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Es ist ein magischer Regenbogen und du spürst, wie die Energien sich um 

dich verändern und es zieht dich auf dem Regenbogen hinauf zu steigen. Und 

du wunderst dich auch gar nicht, dass er dich trägt, alles ist ganz 

selbstverständlich. Mit jedem Schritt den du auf dem Regenbogen hinauf 

steigst, spürst du wie alles von dir abfällt, alle Sorgen, alle Gedanken, aller 

Schmerz, alles Unverständnis, alles was dich tagtäglich fordert, was dich auch 

davon abhält, dich selbst zu spüren. Immer höher und höher steigst du hinauf 

und du fühlst wie du immer leichter und lichtvoller wirst, ja wie du fast mit 

dem Regenbogen verschmilzt. Und dann bist du am höchsten Punkt des 

Regenbogens angelangt und hältst einen Augenblick inne. Schau dich um, was 

nimmst du wahr, siehst du noch die Welt unter dir oder bist du gar in den 

Wolken? 

 

Nimm dir einen Moment Zeit zu spüren, wie du dich jetzt fühlst.  

Und ganz langsam gehst du weiter und du wunderst dich gar nicht, dass der 

Regenbogen dich nun wo du am höchsten Punkt doch angelangt warst wieder 

hinunter führt, er führt dich in eine andere Welt, in eine andere Ebene der 

Wirklichkeit. Du gelangst in das Land der Fülle, der Regenbogen hat dich 

genau dort hingeführt. Und nun bist du im Land der Fülle und alles, alles was 

du dort benötigst, alles was du dir schon immer gewünscht hast, ist hier 

vorhanden. Lass dich einfach treiben, lass dich ein, mache dir keine 

Gedanken, suche keine Erklärungen, du bist mit mir dem Engel der Fülle in 

das Land der Fülle angekommen. Und nun, was siehst du, was hast du dir 

schon immer gewünscht, sehnlichst gewünscht? 

Hier ist alles, aber auch alles vorhanden, nicht nur das Äußerliche, auch das 

Innerliche, was wünschst du dir für dich? 

Mut, das zu verändern was du schon so lange mit dir herum trägst, Liebe für 

dich selbst, dich selbst wertzuschätzen, dich so anzunehmen, wie du bist? 

Oder gar Verständnis für dich selbst, für deine Lage im Leben, für die Situation 

in die du dich hinein manövriert hast, was wünschst du dir? 

Was du dir auch immer wünschst oder vorstellst, hier ist es augenblicklich 

vorhanden. Wünschst du dir ein großes Haus, eine Familie oder gar allein sein, 

wünschst du dir nie wieder Sorgen zu haben in deinem Leben, wünschst du 

dir Frieden? 
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Lass dir Zeit, dort in dem Land der Fülle und richte dir alles genau so ein, wie 

es für dich jetzt richtig ist. Jeder Wunsch, jeder Gedanke wird dir 

augenblicklich erfüllt, erscheint vor deinem inneren Auge. Drum achte 

darauf, was du dir wünschst und was du dir denkst. Erbaue dir dein Leben, ein 

Leben in der Fülle. Hier ist alles möglich, alles kann hier geschehen. 

Wie fühlst du dich jetzt, wo du ganz und gar angekommen bist? 

Lass dir Zeit, nimm dir diese Zeit, die ich dir schenke und erbaue dir deine 

Welt, deine Wirklichkeit. Vielleicht hast du dir auch einfach nur Ruhe 

gewünscht und Stille.  

 

Spüre auch die lichtvollen Energien, die dich jetzt umhüllen, spüre meine 

Energie.  

 

Ich, der Engel der Fülle habe dich geöffnet, habe dir 

gezeigt den unendlichen Reichtum der in dir 

ruht. Denn weißt du o du mein geliebtes 

Licht, du bist in dir, du bist nicht irgendwo im 

Außen, in einem paradiesischen Land, du bist 

in dir, in deinem inneren Paradies, in deiner 

inneren Fülle. Denn in dir ruht alles hörst du, alles aber auch alles was du 

benötigst für ein erfülltes, glückliches Leben, was auch immer du darunter 

verstehst. Denn jeder Mensch ist individuell, hat seine eigenen Aufgaben, 

seine eigenen Gedanken, sieht einen Sinn in anderen Dingen wie der 

Mensch, der neben ihm ist und hier geht es nur um dich, um deinen inneren 

Reichtum. Glaube mir, nichts was dir im Außen begegnet an 

Herausforderungen und Aufgaben, die du nicht kannst meistern. Du hättest 

diese Aufgaben nicht, wenn sie nicht etwas mit dir zu tun hätten, wenn du sie 

dir nicht selbst kreiert hättest. Denn glaube mir, die Macht deiner Gedanken 

ist unendlich groß, unterschätze nicht das, was du immer denkst. Du denkst 

immer Mangel, dann wirst du auch immer Mangel im Außen erhalten, du wirst 

auch einen inneren Mangel immer spüren, du wirst immer das Gefühl haben: 

„Ich bekomme nicht das was ich verdiene, ich bekomme nicht das was mir 

zusteht.“ 
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Wenn du aber deine Gedanken veränderst, und das  geschieht oftmals nicht 

so ganz von alleine, weil da sind viele Blockaden oder gar Ängste, die dich 

daran hindern. Die andere Stimme in dir, ihr nennt es Ego-Selbst, die dir 

immer wieder einflüstert: „Glaube das doch nicht“, die dir immer wieder sagt: 

„Tue das was du schon immer getan hast, denke das was du schon immer 

gedacht hast, denn das ist dir doch gar so vertraut.“ 

 

Du musst dich immer wieder neu daran erinnern, denn in dir ruht all dieses 

Wissen, auch über die Macht und Kraft deiner Gedanken.  

Wenn du denkst: „Ich bin reich, ich habe alles was ich benötige“, dann wird es 

auch so sein.  

Es ist immer eine Sache der inneren Einstellung, zu denken:  

„Ich bin ein glücklicher Mensch, es gibt so viel Reichtum, so viel Schönheit 

in meinem Leben, ich selbst bin schön, ich selbst bin glücklich und zufrieden, 

ich werte nicht, ich richte nicht über Andere und ich vergleiche mich auch 

nicht mit anderen, denn ich bin ich und ich habe meine eigene Fülle in mir 

und die darf und soll ich auch leben. Der Engel der Fülle hat mich heute 

wieder daran erinnert, wie groß und lichtvoll ich doch bin, hat mich daran 

erinnert, welch großer Reichtum, welch große Liebe in mir ruht.“ 

 

Du hättest sonst nicht diese Botschaft vernommen, wenn es nicht wichtig 

gewesen wäre für dich. Glaube mir, du bist ein Mensch der geht den Weg der 

höheren Bewusstheit und du bist unendlich geliebt, du bist unendlich 

eingehüllt in Licht und in Liebe. 

 

Ja du, ich der Engel der Fülle spreche jetzt nur zu dir, 

der du vernimmst diese Botschaft des Lichtes. Und 

auch wenn du glaubst, dass diese Worte doch nun 

viele Menschen hören können auf dieser runden 

Scheibe, so darf ich dir sagen, jeder Mensch der 

sich auf diese Energie einlässt, der diese Worte 

vernimmt, wird sie anders verstehen, wird sie anders 

fühlen. Es ist Magie in diese Worten, weil sie 

transportieren für jeden Einzelnen genau die Energie, die er benötigt. Wie ich 

schon sagte, es ist das was ihr nicht sehen, hören könnt, aber ihr fühlt es. Und 
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so bekommst auch du genau das, was für dich richtig ist. Und jedes Mal, wenn 

du dich wieder einlässt auf diese Worte, wirst du sie anders wahrnehmen und 

weißt du auch warum? 

Weil du anders bist, weil du dich verändert hast, weil du schon nicht mehr die 

bist, die du warst bevor du dich eingelassen hast. Unaufhörlich, ja in jedem 

Atemzug veränderst du dich, bist im Fluss des Lebens, unabänderlich, kannst 

dich hingeben und es dir leichter machen, kannst aber auch dagegen 

ankämpfen und es dir etwas schwieriger machen. Ganz wie du beliebst, ganz 

so wie du es möchtest, denn du ganz alleine kreierst dein Leben, bist der 

Erschaffer, der Erbauer deines Lebens.  

Ich weiß dass ihr das oft nicht annehmen oder gar glauben wollt, aber es ist 

so, ihr seid oft im Außen und ich sage ihr, weil es nicht nur dich alleine 

betrifft. Immer sind es die Anderen, die im Wege stehen, es sind die 

Gegebenheiten, es sind Menschen die dich stören, es sind die Dinge im 

Außen. Aber du, du hast sie dir herbei geholt, du warst es der sie gerufen hat, 

diese sogenannten Widersacher, diese Herausforderer. Und warum hast du 

sie dir gerufen? 

 

Weil du an ihnen lernen willst, weil du es dir nicht zu einfach machen wolltest 

in diesem deinem Leben. Weil du hier bist, um Erfahrungen zu sammeln und 

um dich weiter zu entwickeln. Und wie du weißt, lernen alle Menschen doch 

am Ehesten, wenn es unangenehm wird in vielerlei Hinsicht, sei es im Körper 

durch Krankheit und Schmerz oder im Außen durch Druck. Aber alles ist dazu 

da dir zu dienen, dir etwas zu zeigen. Vieles könntest du dir auch ersparen, 

das darf ich dir heute sagen, aber es ist dein freier Wille und dagegen kann 

kein Licht, und sei es noch so groß, etwas ausrichten. Denn der freie Wille ist 

euch gegeben und niemand hörst du, niemand darf ihn dir nehmen, auch 

nicht das höchste göttliche Licht.  

 

Gaube mir, du allein erschaffst dir deine Welt und ich durfte dich heute daran 

erinnern, auch an die Fülle in dir, an den unendlichen Schatz, der in dir ruht. 

Du hast jegliche Mittel, jegliches Werkzeug, um dieses dein Leben so zu 

leben, wie du es möchtest, wie du es willst. Und du hast ebenso alles in dir, 

um es auch zu verändern. Wenn du dann wieder gewachsen bist, dich 

entwickelt hast, wirst du vielleicht feststellen, dass das was dich lange Zeit 
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erfreut hat, von dem du glaubtest ‚es ist genau richtig‘, dass das nicht mehr 

passt in deinem Leben, das können Menschen sein, das kann eine Arbeit sein 

oder auch dein Zuhause. Du lebst hier in einem Land, wo viele Möglichkeiten 

dir gegeben sind und du kannst dir alles so einrichten, dass es für dich 

stimmt, wenn du nicht wieder in die Falle tappst: „Ich  habe es nicht verdient, 

das kann ich nicht, das werde ich niemals erreichen, das schaffe ich nicht, 

alles ist viel zu teuer, ich habe nicht genug Materie, nicht genug Geld.“  

 

Glaube mir, das sind alles Ausreden. Hast du nicht 

im Land der Fülle gesehen, was alles um dich ist, 

was alles sich augenblicklich erfüllen kann, allein 

durch die Kraft und Macht deiner Gedanken? 

Hier hast du nun alles aufgenommen, haben sich 

deine Körperzellen alles geholt was sie benötigen, hier 

hast du dich aufgeladen mit Liebe und mit göttlichem Licht. 

Hast dich wieder erinnert, dass alles in dir ruht, hast dich erinnert 

wer du wirklich bist: ein Teil des Göttlichen. Und wir, die Engelwesen halten 

die Verbindung und erinnern euch so oft es geht daran, dass ihr Göttlich seid. 

Du bist Göttlich, du und ich entstammen aus dem gleichen göttlichen Licht.  

 

Und so darfst du dich nun ganz langsam verabschieden von deinem inneren 

Land der Fülle, aber du weißt ja, dass es in dir ruht und dass es an dir liegt, an 

dir ganz alleine, dort immer wieder hinzugehen, dich immer wieder aufs 

Neue daran zu erinnern. Auch dann, wenn wieder einmal alles im Außen auf 

dich einströmt und du glaubst es geht nicht mehr, du kannst nicht mehr, dann 

lass dich ein auf die Energie der Fülle, die in dir ruht. Und darum hat dieses 

Menschenkind durch das ich spreche auch diese Aufgabe übernommen, 

diese Botschaften aufzunehmen, um sie euch darzureichen, um euch immer 

wieder, immer wieder aufs Neue daran zu erinnern, dass ihr nicht alleine 

seid. Du bist nicht alleine, da ist so viel Licht um dich, so viel Liebe.  

 

Und so habe ich, der Engel der Fülle, für diese Zeitqualität in der ihr euch im 

Moment befindet eine Botschaft geschenkt, gefüllt mit meinem Licht und 

meiner Liebe, angereichert mit göttlicher Liebe, mit göttlichem Licht.  
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Und du hast dich wieder gestärkt, kannst wieder hinaus gehen in dein Leben 

und vielleicht fällt dir auch auf, wie sehr dich diese Botschaft, diese Energie 

die du aufgenommen hast, verändert hat.  

Du siehst dein Leben, deine Welt mit anderen Augen, du siehst dich selbst 

mit anderen Augen, du siehst deine Schönheit und du siehst deinen inneren 

und auch deinen äußeren Reichtum.  

 

Und so gehst du mit einem ganz anderen Gefühl als zuvor auf dem 

Regenbogen wieder zurück und du stehst wieder an dem Punkt, an dem 

höchsten Punkt des Regenbogens wie zuvor. Schau dich jetzt einmal um, 

siehst du die Welt unter dir siehst du deine Welt jetzt mit ganz anderen 

Augen?  

 

Vielleicht siehst du auch nur Wolken und alles vernebelt. Dann lass dir einen 

Moment Zeit, bis dein innerer Blick diese Nebel diese Wolken durchdrungen 

hat und du einen kurzen Blick erhaschen kannst auf deine Welt.  

Und dann darfst du weiter gehen, gehst ganz langsam auf dem Regenbogen 

wieder hinab, Schritt für Schritt, bis du wieder unten angelangt bist. Deine 

Füße berühren wieder den Boden und du schaust dich noch einmal um, 

schaust dir den Regenbogen an und du bedankst dich, du spürst Dankbarkeit 

und auch Liebe. Und dann verblasst er wieder vor deinem Auge und du gehst 

zurück, bis du wieder ganz und gar bei dir angekommen bist in deinem Raum, 

wo du dich jetzt befindest. Und auch wenn ich jetzt bald aufhöre zu dir zu 

sprechen, glaube mir, ich bin noch immer bei dir und nicht nur ich. Du 

erstrahlst in einem wunderschönen Licht und Licht zieht doch immer noch 

mehr Licht an wie du weißt und so ist dieser Raum in dem du dich befindest 

wahrlich angefüllt mit unendlich viel Licht.  

 

Gönne dir noch eine Zeit danach, zur Ruhe, zur Besinnung, zum Nachspüren, 

gehe nicht gleich hinüber in deinen Alltag, in dein Tun. Bleibe liegen, bleibe in 

deiner Energie und achte heute an diesem Tag auf dich, achte einmal darauf 

was dir alles begegnet, achte auf die Schönheit die dir begegnet, auf jede 

noch so kleinste Begebenheit.  
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Vielleicht lächelt dich ein Mensch an den du gar nicht kennst, vielleicht 

zwitschert ein Vogel auf deinem Weg, singt dir ein Lied, vielleicht setzt sich 

ein Schmetterling auf diene Hand, was auch immer. Licht zieht immer noch 

mehr Licht an.  

 

 

Ich, der Engel der Fülle bedanke mich bei dir, dass du dir diese Zeit 

geschenkt hast. Zeit ist so kostbar in eurer Welt und es ist so wichtig, dass du 

sie auch einmal nur für dich verwendest, nicht für andere hörst du, nur für 

dich, dass du dich auflädst, dass du dich selbst beschenkst. Dir allein.  

Ich segne dich und deine Fülle, dein Reichtum in dir. Und vergiss nicht, wie 

innen so außen, innerer Reichtum impliziert immer auch äußeren Reichtum. 

 


